

磯松中学校だより No.3

令和7年6月23日
東広島市立磯松中学校

学校教育目標「確かな学力を身に付け、心豊かで活力にみちた生徒の育成」

ホームページアドレス https://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/isomatsu_chu/index.html

メールアドレス isomatsu-chu@city.higashihiroshima.hiroshima.jp



第42回体育大会開催！ 5月31日(土)

5月中旬から体育大会の練習が始まりました。各色団で優勝目指して協力し合って練習を行ってきました。当日は雨の予報であったため、延期になってしまうか、と心配されましたが、生徒全員の思いが空に通じたのか、快晴の下、第42回体育大会を開催しました。

3年生の団旗にかける思い、昨年度の体育大会を超えたいという熱意、クラスが分かれている1・2年生が不安にならないように優しく接しようとする先輩らしさがリーダーシップを発揮し、各色団をうまくまとめてくれていました。

生徒たちは練習の成果を発揮すべく、どの種目も100%の力を出し切っていました。その中で、優勝は黄団でした！多くの団種目で上位を取っており、圧倒的な強さを見せていました。他の青団、赤団、緑団の生徒たちも、悔しい気持ちはあったものの、一生懸命やり切った顔に、清々しさを感じさせる大会となりました。

どんなことにもあきらめない気持ちや、協力しながらやろうとする気持ちを、これからの学校生活にも生かしてほしいですね。



ボールよ、届け！



1・2年生による大蛇の舞



イチ、ニ、声を合わせて



さあ、ラストスパート！



迫力満点の剛腕奪取



雷神のようにかっこよく



ナイスキャッチできるかな



青空に太鼓が響きます



3年生の力が結集した磯松ソーラン

生徒のメッセージカードより

- 初めての体育大会で緊張しました。先輩たちの応援のおかげで全力を出せました。
- 団長をはじめ、3年生の皆さんが僕たちを引っ張ってくれてすごく楽しい体育大会でした。2位という悔しい結果でしたが、応援やチームの力は1位だったと思います。
- 2年生はクラスがバラバラになったけど、違うクラスの人と協力して楽しめたし、男女関係なく話すことができたので良い経験になりました。
- 「雷神」「大蛇」がとてもかっこよかったです。友勝(ゆうしょう)することはできなかったけど、全力を出して笑顔で終わることができました。

ビブリオバトル開幕!表現力を高めあいました

6月5日(木)の5・6時間目に、各クラスで「ビブリオバトル」を行いました。自分のオススメ本を、聞いている人が読みたくなるように紹介し、みんなが一番読みたくなった本はどれかを競うゲームです。

まず、班の中でビブリオバトルを開催し、勝ち上がった代表数名がクラスで紹介し、投票によってクラス1位の「チャンプ本」を決めました。生徒全員、原稿なしで聞き手を見ながら表現することにチャレンジしました。そして、学年で1位になった生徒は、文化祭で発表する予定となっています。発表する人は聞く人の顔を見ながら分かりやすく発表しており、確実に表現力が身に付いてきています。本を知るとともにお互いの良さを知る貴重な機会となりました。



1年生の様子
~初めてでも堂々と~



2年生の様子
~身振り手振りをつけて相手に伝わるように~



3年生の様子
~クラスのチャンプ本を決定~

部活動での頑張りを紹介します(6月)

5月から6月にかけて、県選手権予選大会(東広島大会、呉賀茂大会)が行われました。生徒は全国大会につながる大きな大会とあって、各部活動で設定した目標を実現するべく、毎日暑期中頑張りました。残念ながら次の大会に進むことができず、悔し涙を流した部活動もありましたが、自分たちのやってきたことに達成感を感じ、後輩たちに引き継いでもらえるよう、さらに邁進してこうと意欲的に取り組んでいます。

第56回東広島市中学校県選手権予選大会	卓球部	女子団体	第2位
	(吉田・小藤・末武・松浦・上野・濱井・大石・城籬)		
		女子個人	末武 愛子 第3位
第58回東広島市中学校県選手権予選大会	バレーボール男子		第3位
	(池ノ迫・徳山・平川・久行・大田・的場・森本・前田・中山・宮本・岡光)		
第49回東広島市中学校県選手権予選大会	剣道男子団体		第2位
	(木保・佐々木・市丸・原田・米澤)		
第52回呉・賀茂地区大会卓球大会	卓球部	女子団体	第3位
	(吉田・小藤・末武・松浦・上野・濱井・大石・城籬)		

※卓球部女子団体及び個人の末武さん、吉田さんは、7月末に行われる県大会に出場します。
健闘を祈ります!!



バレーボール部男子
~仲間を信じて~



卓球部女子~一球入魂~



剣道部男子
~この一振りに~全力をこめて~

熱中症に気を付けよう/給食をもりもり食べよう

梅雨がまだ明けきっていないこの時期は、温度も湿度も高い状況にあります。本校では各教室はエアコンをうまく活用しながら授業を行っています。

しかしながら、室内と外の温度差やその人の体調や暑さに対する慣れが影響し、熱中症になりやすい傾向があります。気温がそれほど高くない日でも、湿度が高かったり風が弱かったりする日は注意が必要です。

そこで本校では、下の写真のように温度、湿度を計り、熱中症に対する注意喚起をしています。教職員はもちろん、生徒自身も熱中症にならないようにどのように生活をすればいいか、水分補給をしっかりと行うよう気を付けて生活をしています。

また、栄養士の梅林教諭が、全校生徒に給食をしっかりと食べてほしいという思いを込めて、献立表にいろいろな話題を載せ、楽しい給食になるように工夫した取組をしています。例えば、小松菜が給食に上がった日は、

『志和町から巨大小松菜が届きました!小松菜はカルシウムたっぷり!今日のカルちゃんサラダに入っています』

と書いています。

農家の方や給食を作っていただいている方、配ぜんして下さる方々に感謝し、元気な体を作るためにも、しっかりともりもり食べて健やかに過ごしていきたいものです。



7月・8月の主な行事予定

7月		8月	
1日(火)	マナー講座(2年生)	7日(木)	全校登校日(平和学習)
3日(木)	避難訓練	25日(月)	前期後半開始
14日(月)	生徒会委員会		第2回習熟度テスト(3年生)
16日(水)	大掃除		
17日(木)	Cheer Up Morning あいさつ運動		
18日(金)	非行防止教室 前期前半終了式		
28日(月)	集金日(引落)		

【保護者の方へのお願い】

*学校休業日（平日）の遅刻・欠席などの連絡は、**8:00 まで**にお願いします。

「市民ポータルサイト」での連絡は 7:40 までです。

それ以降は入力されても確認できませんので、電話で御連絡ください。

8:00 をすぎても連絡がない場合、学校から安否確認の連絡をします。

朝の会や授業等もありますので、必ず保護者の方から御連絡いただきますよう御理解御協力をお願いします。



体罰・セクハラ・いじめ・ストレス等学校生活の中で、困ったことがあったときの相談窓口

学校の電話番号：082-428-6675

教育相談担当：教頭・不登校等生徒支援 Co.(コーディネーター)・養護教諭・

SC (金曜日)・SSW (火曜日と金曜日)・心のサポーター (学校がある日の月・水・金)

※ 生徒も保護者の方も遠慮なくご相談ください。

※ 相談日については、HP にアップしています。詳しくはそちらをご覧ください。